

令和4(2022)年5月23日

6年生保護者の皆様

千早赤阪村立赤阪小学校
校長 當麻 裕彦

ABC朝日放送テレビ取材にあたって

平素から本校教育にご理解とご協力を賜り誠にありがとうございます。

さて、5月19日付の朝日新聞夕刊に、裏面に印刷している記事が掲載されました。食材の値段が高騰する中での千早赤阪村立学校給食センターの工夫についての記事です。(ホームページ用ではカットしています)

この記事と同じ内容での、朝日放送から取材の申し入れが給食センターにありました。取材の日が、本校6年生児童が考えた献立が登場する日ですので、本校で取材・撮影をお願いできないかという依頼を受けました。

本校としても村の給食について紹介される良い機会となるためお受けすることにしました。

つきましては、お子さんが撮影されることやインタビューを受けることは困るという何らかの事情がございましたら、5月26日(木)までに連絡帳かお電話等でお知らせください。

記

1. 取材・撮影日 令和4(2022)年5月30日(月)

2. 放送番組 ABC朝日放送テレビ 「news おかえり」
(夕方3時45分~7時)

放送予定日6月3日 ※追記 未定に変わりました。3日ではないそうです。

3. 当日の献立 カレーライス 発酵乳 ゆでキャベツ
もやしのゴマ和え 粉豆腐ドーナツ